

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün	27.08.2009	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

Mündliche Anfrage des SE Herrn Henk aus der Sitzung des Ausschusses Umwelt, Gesundheit und Grün vom 18.06.2009

Frage:

SE Herr Henk kritisiert den erbärmlichen Zustand der Grünfläche „Am Rosenhügel“ in Porz/Zündorf. Das was sich dort entwickelt habe, sei ein Schandfleck. Es sei nicht gemäht worden und das Unkraut stehe überall.

Antwort der Verwaltung:

Wie von der Verwaltung zugesagt, wurde Herr Henk unmittelbar nach der Ausschusssitzung am 19.06.2009 telefonisch vom zuständigen Gärtnermeister über die geplanten Pflegemaßnahmen informiert. Es handelt sich um eine Fläche im Landschaftsschutzgebiet, für die keine Intensivpflege vorgesehen ist. Der Eindruck einer ungepflegten Anlage kann deshalb gerade in der Wachstumsphase insbesondere durch hohen Pflanzenwuchs leicht entstehen.

Inzwischen wurde der Bereich gemäht. Für die Randbereiche sind künftig bis zu sechs Schnitte pro Saison vorgesehen.